

# PUBLIK

## Polsek Sukanagara Gelar Sambut Pagi dengan Gatur Lalin, Ciptakan Kelancaran dan Keamanan Lalu Lintas

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIK.CO.ID](http://CIANJUR.PUBLIK.CO.ID)

Jun 25, 2024 - 09:50



Polres Cianjur polda Jabar - Dalam rangka menciptakan kelancaran dan keamanan arus lalu lintas di wilayah hukumnya, Polsek Sukanagara Polres

Cianjur menggelar kegiatan "Sambut Pagi dengan Gatur Lalin" pada hari Selasa, 25 Juni 2024. Kegiatan ini dilaksanakan di beberapa titik strategis yang rawan kemacetan dan kecelakaan, seperti di depan Pasar Sukanagara, pertigaan Cipadang, dan perempatan Sukanagara.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukanagara, AKP TIO, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu upaya preventif untuk mengurangi risiko kecelakaan dan menjaga ketertiban di jalan raya. "Pengaturan lalu lintas ini dilakukan untuk mengurai kemacetan, terutama di jam-jam sibuk, dan memberikan rasa aman dan nyaman bagi pengguna jalan," ujar Kapolsek Sukanagara.

Petugas Polsek Sukanagara yang diterjunkan dalam kegiatan ini terlihat sigap mengatur arus kendaraan, memberikan arahan kepada pengendara, serta membantu pejalan kaki menyeberang dengan aman. Selain itu, petugas juga memberikan himbauan kepada pengendara tentang pentingnya mematuhi aturan lalu lintas, menggunakan helm bagi pengendara sepeda motor, dan tidak menggunakan ponsel saat berkendara.

Kegiatan "Sambut Pagi dengan Gatur Lalin" ini mendapat sambutan positif dari masyarakat. Salah satu warga, Bapak Budi, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas kehadiran petugas yang membantu mengatur lalu lintas. "Sangat terbantu dengan adanya pengaturan lalu lintas ini, terutama di jam-jam sibuk seperti ini," ujar Bapak Budi.

Polsek Sukanagara berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan-kegiatan positif yang mendukung terciptanya situasi lalu lintas yang aman, tertib, dan lancar. Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, masyarakat dapat lebih disiplin dan sadar dalam berlalu lintas.